



POR CALLO  
DE HACHA  
@CALLODEHACHA

## Fuera máscaras AMLO al registro de violentadores

**A** sí lo exige Xóchitl Gálvez por los ataques en su contra, y para ello acudirá a tribunales. La senadora panista anunció que presentará una demanda para que el presidente de México sea inscrito en el registro de personas sancionadas por violencia política debido a su género. La lista incluye a personajes como Layda Sansores, Gabriel Quadri, Hank Rhon, entre otros.

En una visita al estado de Oaxaca, la aspirante presidencial del Frente Amplio por México explicó que es debido a los comentarios hechos durante las conferencias mañaneras: “Esto que hace el presidente en contra de mí es violencia. Me voy a ir a los tribunales y le voy a ganar, y va a tener que ser inscrito en la lista

de violentadores, porque decir que soy un globo que inflan, decir que soy un títere de hombres, es no saber mi historia y no saber de qué estoy hecha.” La histriónica panista casi llega a las lágrimas. Pareciera olvidar que gracias a que el presidente la menciona es que continúa viva su campaña.

La semana pasada, la Comisión de Quejas y Denuncias del Instituto Nacional Electoral negó las medidas cautelares solicitadas por Xóchitl Gálvez contra AMLO. La senadora había pedido que se retiraran de las plataformas gubernamentales las mañaneras en las que el presidente la calificó como “títere” y “empleada”. También solicitó que el INE llamara al presidente para que evitara repetir este tipo de expresiones. Sin embargo, el organismo electoral consideró improcedente adoptar estas medidas cautelares. Cualquier persona

con dos ojos de frente y dos oídos de lado se puede dar cuenta que las críticas del mantario no son a su condición de mujer, sino a su proyecto político.

Según la resolución del INE, las declaraciones de AMLO sobre Xóchitl Gálvez no pueden considerarse violencia política en razón de género. El INE argumentó que las expresiones del presidente fueron “crítica dura, propia del debate político” y no un señalamiento basado en su condición de mujer. Gálvez acusa a AMLO de utilizar el poder del Estado en su contra, replicando

supuestamente las actitudes que el ex-presidente Vicente Fox tuvo hacia él. Y de hecho, en esta misma gira, Gálvez sostuvo que ningún hombre la representa, incluso se deslinda públicamente del ex-presidente Vicente Fox. Luego del tuit que provocó acusaciones de xenofobia y antisemitismo en contra del exmandatario.

**La senadora había pedido que se retiraran de las plataformas gubernamentales las mañaneras en las que el presidente la calificó como “títere” y “empleada”.**

“Lo voy a condenar, públicamente trátense de quien se trate, creo que no estamos para ese tipo de declaraciones, de descalificaciones de nadie por su origen religioso o cultural!”

Lo que es verdaderamente ridículo, y una grosería hacia las mujeres que REALMENTE han sido violentadas alguna vez, es utilizar el término tan a la ligera. Para la mayoría de las mujeres en México, la “violencia de género” implica una agresión, no una tarugada como un tweet o un debate político. Acciones como la de Xóchitl Gálvez desvirtúan el propósito por el cual la ley fue creada. Ahora todos pueden ser violentadores, que significa lo mismo que nadie es violentador.

Por favor, le ruego a Xóchitl, dejarse de tonterías. Ella quiere ser presidenta de México, no la eterna víctima del sistema.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

el INDEPENDIENTE

4

25/07/2023

OPINIÓN

